

Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

Sonntag 11.02. 2018

Christian

Heute starteten wir mit einem Frühstück bei Lailah, die uns anschließend netterweise zu unseren Arbeitsplätzen fuhr.

Im Restaurant war es sehr ruhig. Wieder einmal spielte das Wetter nicht wirklich mit, weshalb spontane Gastbesuche ausblieben und nur unsere 10 Reservierungsgäste kamen. Ab 17 Uhr war Feierabend, den ich zum Packen für unseren zweitägigen Städtetrip nutzte.

Markus

Nun ist der große Tag der Parade gekommen. Ich startete bereits um 11:00 Uhr, um mit dem Küchenteam die Tagesplanung durchzugehen. Am Morgen wurden bereits Pavillons vor dem Restaurant installiert und zusätzlich Kühlschränke angeliefert. Um den Ansturm bewältigen zu können, bereitet wir uns in der Küche gut vor und stellten die verschiedenen Gerichte warm. Bereits vor der Parade haben sich einige Gäste mit einem warmen Mittagessen gestärkt. Doch nach dem Umzug stürmten die Gäste regelrecht das Lokal, um sich mit warmen Getränken aufzuwärmen und etwas zu essen. Der restliche Abend lief durch sehr gute Vorbereitung ruhig ab, jedoch war ich am Abend nicht mehr in der Lage selbst Fasching zu feiern.



Ansprechpartner

R. Wallner, StDin
Stettiner Str. 1
97072 Würzburg
Tel 0931/ 7908 100

